

Le Royaume du Maroc, Champion Africain et Mondial de la Localisation du Financement Climat

Marrakech, le 21 Novembre

L'Association Marocaine des Présidents des Conseils Communaux (AMPCC), l'Association des Régions du Maroc (ARM), la Direction Générale des Collectivités Locales du Ministère de l'Intérieur et le Secrétariat d'Etat auprès du Ministère de l'Energie, des Mines et du Développement Durable, chargé du Développement Durable, s'engagent sur la promotion et l'essaimage du Programme d'Expertise Finance Climat (PEFCLI), en partenariat avec le Fonds Mondial pour le Développement des Villes (FMDV).

Dans la continuité de la Feuille de Route de Marrakech sur la Localisation de la Finance Climat adoptée en conclusion du Sommet Mondial des Elus Locaux et Régionaux pour le Climat organisé lors de la COP22, la seconde Cérémonie "Un Jour, Un Engagement", organisée en marge du 8e Sommet Africain, a réuni Monsieur Khalid Safir, Wali, Directeur Général des Collectivités Locales du Ministère de l'Intérieur du Maroc, Madame Nezha El Ouafi, Secrétaire d'Etat auprès du Ministre de l'Energie, des Mines et du Développement Durable, chargée du Développement Durable, Monsieur Mohand Laenser, Président de l'Association des Régions Marocaines, et Monsieur Mohamed Boudra, Président de l'Association Marocaine des Présidents des Conseils Communaux.

Ils ont rappelé l'urgence de l'accès à la diversité des sources de financement climat pour les collectivités, ainsi que l'absence criante de dispositifs d'ingénierie financière disponible au sein des administrations publiques locales en Afrique.

L'engagement des acteurs-clefs de la localisation de la finance climat du Royaume sur la promotion et l'essaimage, au niveau africain mais aussi vers les autres pays du Sud, du Programme d'Expertise Finance Climat Infranational – PEFCLI, en partenariat avec le FMDV et 4C (Centre de Compétences sur le Changement Climatique), s'inscrit dans une dynamique de renouveau de l'approche du financement par les villes et régions : pour des villes et des régions plus ingénieuses, plus agiles, et davantage prescriptrices de solutions.

D'autres annonces, relayant l'exemplarité marocaine de l'alliance entre niveau central et niveaux local et régional seront portées dans le cadre de la COP24 et la tenue du Sommet Climat 2019 du Secrétaire Général des Nations Unies qui inclut un segment fort sur les Territoires.

FIN

A propos de l'AMPCC

L'Association Marocaine des Présidents des Conseils Communaux (AMPCC) est la représentation politique et administrative des Présidents des Conseils Communaux du Royaume. Sa création découle de la Haute volonté Royale de consolider l'action communale consacrée dans la Constitution de 2011.

Fondée en mai 2013, et basée à Rabat, elle accompagne, aide et soutient les Conseils Communaux dans la réalisation de leurs politiques de développement, dans un contexte en pleine ébullition.

Contact presse



الجمعية المغربية لرؤساء مجالس الجماعات

+٥٤٥٤٨١+ +٥٤٢٥٠٠٤١ | ٤٤٢٠٥١ | ٤٥٧٧٤٤١ | +٤٧٥٠٧٤١

Association Marocaine des Présidents des Conseils Communaux